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INDICO  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal de Rondonópolis-MT, Excelentíssimo
Senhor Secretário Estadual de Infraestrutura,
com  cópia  ao  Excelentíssimo  Senhor
Governador do Estado, a necessidade de refazer
com urgência o asfalto do Distrito Industrial da
cidade de Rondonópolis-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de refazer com urgência o asfalto do Distrito Industrial da cidade de
Rondonópolis-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Municipal e Estadual a necessidade de refazer com urgência o asfalto do Distrito Industrial de
Rondonópolis-MT.

A presente indicação chegou a este Gabinete por meio do Senhor Orlando Alves, morador e empresário do
ramo de transportes de Rondonópolis, o qual relatou o estado precário das ruas do Distrito Industrial de
Rondonópolis e a necessidade de realizar  recuperação asfáltica do local.

O Distrito Industrial Rondonópolis é o mais antigo e, entre seus problemas, o principal é em torno de sua
infraestrutura; pois, suas vias de acesso estão totalmente deterioradas e intransitáveis. Principalmente a
Avenida Anselmo Cardinal que atualmente esta interditada por conta dos buracos e atoleiros.

O péssimo estado das ruas está prejudicando diretamente as empresas instaladas no local e,
consequentemente, a economia do município.

A falta de atenção do poder público municipal implica desvalorização do espaço para a instalação de novas
empresas. Criando, assim, uma barreira limitadora para novos investimentos. Tal fato ocasiona no
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desinteresse de novas empresas em aportar recursos em Rondonópolis.

Desta forma, estamos realizando a presente indicação para que em parceria com a Prefeitura Municipal de
Rondonópolis-MT, o Governo do Estado de Mato Grosso, juntamente a SINFRA-MT, possam viabilizar a
execução desta obra, pois é de grande relevância para a economia do município e do Estado.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Fevereiro de 2022

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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